

Transcripción Mauricio Peralta, director Operativo

Buenos días para todos los ibaguereños. Siendo las 9:00 de la mañana, nos encontramos sobre la calle 83 y el barrio Ciudad Luz haciendo una identificación sobre manifestaciones de la comunidad estudiantil sobre el suministro de agua. Quiero informarles que en el sector se están haciendo las verificaciones y hemos encontrado que tenemos agua en las viviendas que están aledañas al plantel educativo.

Referente al colegio, estamos identificando con la parte técnica que posiblemente es un daño interno o una interconexión entre los tanques existentes. Sin embargo, el IBAL va a hacer presencia con el equipo operativo para verificar dicha situación y buscar la mejor solución. Recuerden como siempre, los funcionarios del IBAL están haciendo la verificación casa a casa.

Les pido por favor respeto hacia los funcionarios y apoyo necesario para poder identificar cada problemática puntual. Y como siempre, recuerden, IBAL contigo.